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2850回　2014年1月11日　新春３ＲＣ合同例会 於：小松グランドホテル

　皆様、明けましておめでとうございます。昨年１０月に行なわれました地区大会の登
録とご参加をあらためて御礼申し上げます。お陰様にて成功裏に終了することが出来ま
した。ありがとうございました。
　ロータリー年度の上半期に大きな事業が大方終わったわけでありますが、これから下
半期のスタートにあたり、大事な事で積み残した事がありました。それは会員増強です、
これは永遠のテーマでもありますがこれからの半期で取組んで行きたいと思っています。
入会は奉仕活動の性格上、経済の動きに大きく左右される事柄であります、円安、株高、
ドル高、に動いておりアベノミクスで第４の矢、第五の矢も用意されていると聞きます。
上昇気流に乗って増強して行きたいと思います。そして、次年度の３役をご紹介してお
きます。会長蓮井正樹会員　副会長中西会員　会長エレクト上杉会員　幹事寺田会員と
なっております。どうぞ、宜しく御願い申しあげます。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ ３ＲＣ合同例会 司会：小松ＲＣ  寺田  英夫 副幹事

★ 合同懇親会 司会：小松ＲＣ  松多  伸悟 親睦委員長

１．開会点鐘   １７：３０
２．国歌「君が代」斉唱
３．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和
４．会長挨拶

５．米山奨学生・交換留学生奨学金贈呈式

６．幹事報告
７．出席報告

８．閉会点鐘　

 １．開　宴
 ２．祝　宴
 ３．開宴挨拶
 ４．来賓紹介
 ５．来賓祝辞

 ５．乾　杯
 ６．余　興
 ７．ニコニコBOX報告
 ８．中締め
 ９．閉宴挨拶
１０．手に手をつないで　

津軽三味線曲弾き・・・・・・本多　　凛  様
小松ＲＣ会長・・・・・・・・中橋　勝美
小松ＲＣ副会長・・・・・・・原後　二郎
小松市長・・・・・・・・・・和田　愼司  様
小松商工会議所会頭・・・・・和田　　衞  様
小松ＬＣ会長・・・・・・・・武田　新平  様
ロータリー応援エール・・・・金沢応援団
小松ＲＣ・・・・・・・・・・親睦委員会
能美ＲＣ会長・・・・・・・・小竹　　隆  様
小松ＲＣ会長エレクト・・・・蓮井　正樹
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会長挨拶 報告

小松ＲＣ会長・・・・・中橋　勝美

小松ＲＣ会長・・・・・中橋　勝美
小松東ＲＣ会長・・・・宮西　　夫
小松シテイＲＣ会長・・鈴木　裕文
金　勢穎  様（小松ＲＣ）
張　泓明  様（小松東ＲＣ）
コートニー・イリアス  様（小松ＲＣ）
小松ＲＣ幹事・・・・・数左　從光
小松ＲＣ
小松東ＲＣ
小松シテイＲＣ
小松ＲＣ会長・・・・・中橋　勝美



★ 1月11日（土）〈新春３ＲＣ合同例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 44名　 ・欠席数 17名　・出席率 72.13％
★ 1
　 例 会 報 告

小松シテイＲＣ幹事　濱本　哲成 様
　３ＲＣの皆様、明けましておめでとうござい
ます。小松ＲＣの皆様、楽しい合同例会、懇親
会ありがとうございます。楽しく飲んで、いっ
ぱい仲間を増やしましょう！増強一直線！！

小松東ＲＣ会長エレクト　小山　英一 様
　皆様、新年あけましておめでとうございます。
お世話してくださった小松ロータリークラブの
皆さん、ありがとうございました。今年も３ク
ラブのロータリーの友情を深めていきましょう。

小松東ＲＣ　長野　守充 様
　新年明けましておめでとうございます。３Ｒ
Ｃの益々の発展と奉仕事業が地域の繁栄と世界
平和に貢献できますことを祈ります。

小松東ＲＣ　和田　衞 様（商工会議所会頭）
　２０１４年小松３ＲＣ合同例会の盛会を心か
らお祝い申し上げます。第２６１０地区湯浅ガ
バナー年度に３クラブ会員が益々多くなり、ま
た皆様のご健勝とご発展を心から祈っておりま
す。

小松東ＲＣ　高見健次郎 様
　本年から小松東ロータリークラブに入らせて
頂きました。津軽三味線素晴らしかったです。
うちの子も苗代小学校合唱団に入っています。
こちらの歌声も素晴らしいです。子どもの秘め
た可能性が見出されたときは最高の感動を覚え
ます。大事にしたいです。

中橋　勝美
　３ロータリー、能美ロータリー、市長はじめ
来賓の皆様、懇親会ご参加ありがとうございま
す。今年も地域に密着した奉仕活動を行ってい
きます。ご期待下さい。

原後　二郎
　本日は新春３ＲＣ合同例会、誠におめでとう
ございます。本年も３ＲＣ皆様、力を合わせて、
ロータリー活動よろしくお願いします。

数左　從光
　新年あけましておめでとうございます。今日
は楽しんでいただけたでしょうか。本年もよろ
しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

2851回　2014年1月16日　例 会 於：小松グランドホテル

　先週１１日行なわれました３ロータリー合同例会ご苦労様でした。親睦、会場委員の方ご苦労様でした。幅広く交
流が出来て大変良かったと思います。改めて後半のスタートとなりますのでご支援とご協力をお願い申し上げます。
計画としては２月に山中で行なわれますＩＭ、４月には蒲郡ロータリーの６０周年と潮干狩り等があります。そして
５月に高岡で地区協議会があります。
　今週の１３日には青年会議所の新年会があって参加して参りました約１００名参加で７０名がゲストでした。次世
代の若者で会員数４３名のようです、ロータリアンの予備軍が沢山いて頼もしい限りでした。今月はロータリー理解
推進月間となっています。ロータリーの３大義務は皆さんの知っている通り、会費・参加・購読・と思っていました
がもうひとつ責務があります。それは新会員を推薦すると言う項目がありました。つまり全員で取組む課題だと言う
事だと思っています。増強なくして奉仕活動はありません。なぜなら、昨年の今ごろまでは年に５％ずつ下がってき
ており１０年間続いておりました。更にこのまま１０年経つと今の半分になると心配していましたが、半年前あたり
から下げ止まりしたようです。明るいニュースが出てきた効果かと思います、まさしく経済が大きく左右される状況
を示しております。アベノミクスの効果でしょうか身近には効果が見えてはありませんがムードだけでも効果は有る
ものです。経済効果を期待して是非推薦できる候補者のご紹介を御願い致しまして会長挨拶、報告と致します。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

ガバナー補佐　倉山　浩 様（ＩＭ実行委員長）
　登録よろしくお願い致します。

能美ＲＣ会長　小竹　隆 様
　小松３クラブの新年会にお招きいただき有難
うございます。皆様方のご健勝と小松３クラブ
の今後益々のご発展をお祈りいたします。

能美ＲＣ幹事　高畑外志夫 様
　新春３ＲＣ合同例会にお招きいただき有難う
ございます。これからも宜しくお願い致します。

小松東ＲＣ会長　宮西　　夫 様
　謹賀新年、また新たな気持ちで奉仕活動に取
り組みましょう。

小松東ＲＣ幹事　山本　明 様
　本日３ＲＣ合同例会、小松ロータリーの皆さ
ん、楽しい懇親会を企画していただき、本当に
ご苦労様でした。

小松シテイＲＣ会長　鈴木　裕文 様
　明けましておめでとうございます。本日、小
松ＲＣの皆様、お世話ありがとうございます。
今年も宜しくお願いします。

ものです。経済効果

卓話  「最近のミヤンマー事情」 

　ミャンマーという国は沢山の民族があり、大体大きく分けると８民族などに分けられる。その中で最も沢山いる
のがビルマ族です。人口は約６７００万人で国土は日本の約倍あります。
　ヤンゴンの市内にはシュエダゴンパコダといわれる寺院があり、その中にはお釈迦様の食器や髪の毛が保管され
ているといわれています。その為、近隣の国の仏教徒が沢山参拝にきます。ここ２年前から軍事政権が政治を大き
く転換し民主化のスピードが加速しています。現に２年前ヤンゴン市内中心地の土地の価格が１億４千万円から現
在は６億円と、とてつもなく高騰しています。また、業種においても今まではすべて許認可制でしたが、最近は誰
でもいろいろな業種を仕事として出来るようになって来ています。現在は日本のJICAがヤンゴンの都市計画を受注
して行っています。そのためヤンゴン市内から１時間くらいの所に新しい外国人用の居住区や街を作っています。
　また、ティラワという港を国際港として開発しその近郊に日本企業の工業団地を区画整理中です。あと、二年く
らいすると日本企業が沢山進出してくるのではないかと思います。その為にミャンマー人が日本語を習う人たちが
増えてきています。現在はまだまだ、日本企業は調査段階がほとんどで実際に進出しているのはまだまだ少ないよ
うです。今後、ますますミャンマーは日本にとって中国からの移転場所として注目を浴びていくのではないかと思
います。

松多 伸悟  会員



卓話   「 健康　〜 漢方の養成法」

［紹介者］ 谷内  弘 会員［紹介者］ 谷内  弘 会員

劉　  園  英  様

北陸大学薬学部

教授

★ メークアップ届
・12／14  地区ＩＡ委員会、ＩＡＣ保持ＲＣ担当者面談会
　　　　　 第１回事前研修会（ＩＡ海外研修会）   川腰
・12／14  ２０１４学年度米山奨学生選考面接試験（富山）   湯浅外志男
・・12／15  第１回ロータリーを考える委員会   中西
・12／15  ２０１４学年度米山奨学生選考面接試験（石川）   湯浅外志男、福島
・12／18  第４回地区大会実行委員会   塚本、嶋田、斉藤、数左、中西、西、新谷、那谷、野尻、橋浦、蓮井正樹
・  1／14  第７回ミニフォーラム  　　 安藤、原後、上出、小林幹雄、南、山本、中田一夫

★ 1月16日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 37名　 ・欠席数 24名　・出席率 60.66％

★メ

　

★ 1
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　後半のスタートにあたり、皆様のご支援とご協力をお願い致します。松多会員、ミヤンマーの現状卓話ありがとう。
今後のご活躍を期待しております。

西沢　耕一
　父の葬儀には、会員の皆様にご会葬賜り、大変ありがとうございました。

ニコニニコニコBOX

2852回　2014年1月23日　例 会 於：小松グランドホテル

　年末年始からまた大寒になっても雪がなくゴルフができて体調がよいです。先般の３
ロータリーの挨拶で国際ロータリーとしての親睦と奉仕の精神をお伝えしました。ロー
タリーの親睦とは１週１例会に於いて職業倫理を向上させ、事業の永続性を学び、友情
を深め、自己研鑽を図り、その結果として奉仕の精神が育まれるというものであります。
一方見かたを変えてロータリアンからの見かたです。ロータリーに入ってよかったと思
えるベスト３があります。

　① 地域で有力な異業種の方やいろんな方との出会いがあること
　② 自分を磨き成長させ、より有意義な人生へと広げられる
　③ 地域社会や世界での奉仕活動のチャンスが得られること

　この３つの理由で継続している実態がわかりました。それを端的に表現しますと、楽
しく過ごせる、こだわる差別化、感動を味わえる、と言う言葉で表せます。これからも
このスタンスで広報しながら増強にも活用して行きましょう。新会員の発表と告知を致
します。先般の理事会でも承認されました北国新聞社の北村太久麻様を発表いたします。
３０日入会の予定です。

会長挨拶・報告　中橋　勝美
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会長挨拶・報告 中橋



於：小六庵

2853回　2014年1月30日　節分夜間例会 於：料亭  一浪

　今日は節分例会です。２月４日が立春で節分は前日となっていますが今年は先取
りいたしました。人には欲望を満足させようとする心、一方では人に役立ちたい、
親切心もあります。今日はその邪悪な鬼を退治する為、そして経済が盛り上がって
きた途中で折れないように、不況感、デフレ感を退治する日にしましょう。
　先週書道コンクールで選考委員会と表彰式があり行ってまいりました。小松市明
るい選挙推進協議会会長賞、小松ロータリークラブ会長賞、小松中央ライオンズク
ラブ会長賞、小松市選挙管理委員長賞、がありました。小学生６学年と中学３学年
で学年によってはすばらしい字を見せて頂きました、概ね皆さんが選んだものは力
強くて元気がある字が選ばれておりました。コピーしたようなお手本通りのものよ
り感動を与える元気で未来を感じるものが会長賞になりました。何事も普通では厳
しく感動を与えるものでないと会長賞は厳しいです。山崎会員のお孫さんが当会長
賞となりました。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ メークアップ届
・1／16   １月定例理事会　中橋、中川、蓮井正樹、原後、小林幹雄、中田一於、中田一夫、那谷、八十山、谷内、松多、寺田
・1／19   第２回ガバナー補佐会議　湯浅外志男、堀、中西

★ 1月23日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 38名　 ・欠席数 22名　・出席率 63.33％

★メ

★ 1
　 例 会 報 告

松山　仙治
　息子（矢田野郵便局四代目局長）の結婚祝い、
ありがとうございました。

谷内　弘
　劉先生、本日は小松ロータリークラブでの卓
話をいただき、本当にありがとうございます。
劉先生の卓話、大変興味深く聞かせていただき
ました。今後益々のご活躍をご祈念いたします。

那谷　忠雄
　劉園英様、本日はお忙しい中、わざわざ金沢
よりお越し頂き、漢方の養成法について大変詳
しく卓話いただきありがとうございました。目
からウロコの感がいたしました。私こと学校法
人北陸大学の理事を１６年余り務めさせていた
だいていますが、劉教授のような素晴らしい人
材がいていただき安堵いたしました。今後益々
の御活躍を期待いたします。

ニコニニコニコBOX
中橋　勝美
　劉園英様、今日の卓話ありがとうございまし
た。健康の秘訣であるポイントが理解出来まし
た。あとは実践ですねー。今後益々のご活躍を
期待しております。

蓮井　正樹
　劉先生、健康に関する貴重なお話、有難うご
ざいます。また、次年度の理事を承認していた
だきまして有難うございます。

★２月奨学金贈呈

金　  勢 穎 様金　  勢 穎 様 コートニー・ペイジ イリアス 様コーートニー・ペイジ イリアス 様

米山奨学生 交換留学生

★ 入 会 式　「新会員紹介]

〈新入会員〉  北村太久磨  様

生年月日：１９６７年１０月１９日生
職業分類：新聞
会 社 名：北國新聞社小松支社
　　　　　石川南地区代表 兼 小松支社長
事 業 所：小松市園町９１－１ 〒９２３－０８０１

〈推薦者〉 中橋 勝美 会員　中西 忠彦 会員

きた むら　た　く　 ま

長
８０１

〈推薦者〉 中橋 



★米山奨学会寄付　  たのもし講　１月度   寺田  英夫 会員

★ 懇 親 会

★ 会場看板寄贈

＜開宴挨拶＞  中橋　勝美 会長  　＜乾　杯＞  原後　二郎 副会長
＜節分：豆まき＞ ２０１４年  年男・年女　本村   公志 会員・新滝   淳子 会員・加登   康洋 会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　北村   　茂 会員・西沢   耕一 会員・松多   伸悟 会員
＜中締め＞  蓮井　正樹 会長エレクト　＜手に手つないで＞　＜閉宴＞

日時：１月１６日（木）

★ メークアップ届
・1／26～27   第４回日台ロータリー親善会議（台湾）　湯浅外志男、堀、中西、角谷

★ 1月30日（木）〈節分夜間例会〉  於：料亭 一浪
　 ・会員数 60名　・出席数 43名　 ・欠席数 17名　・出席率 71.67％

★メ
・

★ 1
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　金さん、コートニーさん、参加ご苦労様です。
北村様、入会おめでとうございます。今後益々
のご活躍を期待しております。今日は、邪魔な
鬼を退治したので、明日から全てが好転します。

数左　從光
　北村様、本日はご入会おめでとうございます。
これからも宜しくお願いします。

原後　二郎
　本日の節分夜間例会、お世話いただきました
会場委員、親睦委員の皆様、会場をお世話いた
だきました「一浪」さまにお礼申し上げます。
また、北村様、ようこそロータリークラブに入
会いただきありがとうございます。ロータリー
活動を一緒に楽しみましょう。

北村　茂
　無事、還暦を迎えることができました。あり
がとうございます。

角谷　俊隆
　台湾、台北での日台ロータリークラブ親善会
議に、湯浅ガバナーらと共に参加させてもらい
ました。２５日から３日間、元気で伸び盛りの
台湾の方々と触れあう事ができ、楽しんできま
した。

北村太久磨
　本日、入会させていただきました。

ニコニニコニコBOX

★1月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 1月末の累計金額  1,151,800 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX1月末の累計金額  1,151,800円!

1 月誕生祝月誕生祝

5日
10日

数左　從光会員
中田　一夫会員

2日
2日

那谷　忠雄会員
安井健次郎会員

20日
26日
26日

本村　公志会員
松多　伸悟会員
西沢　耕一会員

月誕生祝い★1月

本日より、ホテル例会場入口の

看板が新しくなりました。

元谷芙美子会員より寄贈いただ

きました

★ 明るい選挙書道コンクール表彰式
日時：１月２４日（金）　於：小松市役所エントランスホール

ロータリークラブ会長賞として９名の児童、生徒を表彰


